Mon cher Collègue et Ami,

Veuillez accepter mes vœux les meilleurs et ceux de ma femme pour 1980. Ne vous verrons-t-on pas à Toulouse ? Cela nous serait si <u>agréable</u>!

En novembre-décembre, j'ai fait, en espagnol, une série de cours à l'Universidad Complutense (Madrid) : j'y ai été accueilli pour un ami, José Luis Avellán, excellent historien de la philosophie espagnole, et par Sergio Rábade Reves, spécialiste en Occam et de Hume. J'ai revue J. Marías, J. A. Maravall, P. Sainz Rodriguez, Carlos Paris Armador (très touché pour la mort tragique de sa 2e femme).....

À Salamanque, j'ai fait une <u>ponencia</u> au Simposio Franc. Suárez (à l'Université Pontificia) : il y avait le R.P. Rivera et Alvarez Turienzo, Heredia Soriano (charmant), Pintor Ramos, A. Robinet (parmi), H. Michalon (CNRS), etc.... Martínez Gómez aussi et Elordery).

Nous terminions actuellement la rédaction de notre 7^e volume collectif (sur l'influence de la Philosophie française dès [*Lémery?*] chez les penseurs espagnols des 3 derniers siècles). Je vous enverrai, dans 2 mois, le prospectus des [...il·legible], et dans 4 mois le livre lui-même, en petit cadeau.

Comment allez-vous ? Et Jaume ? J'aimerais bien recevoir de vos nouvelles. Auriez-vous le temps d'écrire un article de 25 lignes, sur nos livres notamment <u>Philosophies ibériques et ibéro-américaines en exil</u>, qui a recueillie une bonne critique de [*Fusse?*] et qui se vend bien ? Merci d'avance!

Je viens de recevoir la Croix de Comendador de la Orden de Isabel la Católica : je l'aurais pas accepté sous Franco ! Mais maintenant c'est tout différent..... Avec mon souvenir amical et tout mon attachement.

[Signatura]